

gen seiner verwegenen Erklärung zu strafen; das  
wieder in mich nachging sie zu diesem Gaulker, und sagte zu ihm,  
Hier verleihe ich dir, daß ich ein Verräther sei, der sie schon vielmals  
meinen gebliebenen geliebten an mir rächen wolte, sie mich noch denselben  
allezeit nach diesen Böden, und bedachte sich keinen Augenblick, es an-  
eise vorsehend zu nehmen; deswegen kam dieses junge Frauens-  
er verbot ich immer, und sagte betrüglicher Weise zu ihrem  
gegen, daß Liebhaber, daß sie wohl sehe, sie sey nur vor ihn  
von machtvor, und daß sie sich vor die glücklichste Wei-  
Zacke auf, Person von der Welt schädigen wolte, wenn, ehe  
Mittel will von ihr ging, er sie überzeugen könnte, daß er den  
Schwinnfang der Nachteile sowohl als ich nachzuma-  
dieses geschah, wisse. Dieses zu thun, kam diesen jungen  
unseligen, Menschen so gering vor, daß er ansänglich nicht  
schlagen wollte, davon hören wolte; allein das listige  
damals wienzimmer brachte es mit ihren Thränen und  
ging zum jungen dahin, daß sie alles, was sie wünschte,  
en des ganzen ihm erhielte.

Etwa um zehn Uhr des Abends, führte diese  
ohne viele Lippen, ohne Lippen, diese unglückliche Opfer ih-  
, daß sie sie liebe weg, um es an meiner Stelle dem Zorn  
Dorf zu fehren, Gaulkers zu überliefern. Dieser gotlose  
atte, noch am hatte seiner Seits sich schon, um zu lau-  
d diesem Ort, an den schlummen Ort gestellt, wo ich mein  
enen Engelspiel getrieben hatte. Seine beyden  
nzimmer, sogenannten Kameraden waren bey ihm; sie  
iebhaber waren den Heinrich für meine Person, hatten  
wider mich drey ihr Gewehr schon auf ihn gerichtet, und  
Heinrich war ihn ohnfehlbar, sogleich nach seiner An-